

## Nécrologie de Jean-Pierre Simon

J'ai connu Jean-Pierre Simon en 1970. Nous étions détachés à La Haye par Badger.

Badger France avait envoyé les nouveaux embauchés pour formation à La Haye avant d'être rapatriés à la tour Atlantique à la Défense.

Jean-Pierre a été ensuite embauché par Technip Géoproduction et il a passé de très nombreuses années à Abu Dhabi.

Nous avons eu l'occasion de nous revoir à Paris et notamment aux réunions de l'ARTP.

Je garderai le souvenir d'un ami fiable, sérieux, et très attaché à son travail.

Il a fait preuve de beaucoup de courage en luttant contre ce maudit cancer qui l'a détruit. J'avais gardé un contact téléphonique fréquent pendant toute cette période où j'essayais de lui faire oublier sa maladie.

Je souhaite du courage à sa femme et son fils pour surmonter cette dure épreuve.

Jean Decout